

Le très bon Tours de Montpellier

VOLLEY-BALL

Ligue AM / 21^e journée.

Les Montpelliérains sont venus à bout du leader, à l'issue d'un match serré.

Yoann Carbone

redac.sports@midilibre.com

LE MATCH

MONTPELLIER.....3

TOURS.....2

Palais des Sports Chaban-Delmas (Castelnaud-le-Lez).

Détail des sets : 18-25 en 25' ; 25-19 en 24' ; 25-21 en 29' ; 23-25 en 31' ; 15-9 en 15'.

Arbitres : MM. Guillet et Vigneron.

Spectateurs : 1 692.

MONTPELLIER : 60 attaques gagnantes, 32 fautes (dont 17 au service), 3 Aces, 10 blocs.

Six de départ : Gonzalez (4) puis Gill, Demyanenko (7) puis Krajcovic, Lazo (19), Faure (15) puis Cardin (1), Palacios (15) puis Vol, Le Goff (12)

Libéro : Gonzalez. Entraîneur : Olivier Lecat.

TOURS : 56 attaques gagnantes, 32 fautes (dont 19 au service), 4 Aces, 8 Blocs.

Six de départ : Graciano (20), Dos Santos (7) puis Buckert (8), Tillie (13), Teryomenko (5) puis Toledo (2), Palonsky (7) puis Derouillon (2), Coric (4) puis Chauvin.

Libéro : Perry. Entraîneur : Marcelo Fronckowiak.

Trois jours après, ils ont livré la meilleure des réponses. Surpris jeudi à domicile par Tourcoing (1-3), les joueurs du Montpellier HSC-VB ont accroché Tours, le leader, à leur tableau de chasse. Un authentique exploit face à des Tourangeaux qui vont finir pas se penser maudits dans l'Hérault, où ils avaient concédé jusque-là leur seule défaite de la sai-



L'Argentin Palacios et ses partenaires héraultais ont infligé à Tours sa 2e défaite de la saison. TIZIANA ANNESI

son, face à Sète (3-0), mi-décembre.

Portés par un public venu très nombreux à Chaban-Delmas, les hommes d'Olivier Lecat ont, cette fois, su profiter de la ferveur de leur 7e homme pour rester au coude à coude face à des tévêbistes menaçants d'entrée de match. Nicolas Le Goff se montrait impérial au bloc (11-9) et lançait une première révolte, mais Palonsky neutralisait Faure (11-11) avant de claquer le premier ace de la partie (12-14).

D'abord emporté par la vague

Avant que Tillie propulse les siens largement en tête pour le *money-time* du premier set (15-19). Incapables d'arrêter la vague bleue et blanche, les Héraultais perdaient lourdement la première manche (18-25) sur un *out* de Le Goff.

Frustré et piqué au vif à l'image des Héraultais, Théo Faure entamait les débats de bien meilleure manière qu'au premier set en ne ratant aucun de ses duels avant de s'offrir un ace tout en puissance (9-6). Déterminé à garder

les siens devant, Javier Gonzalez feintait en deuxième balle la défense adverse (16-12), avant de bloquer en solo Palonsky (18-13).

Devenus infranchissables, les joueurs de Lecat en finissaient avec la deuxième manche en parfaite réponse à la première, sur un ballon planté de Le Goff (25-19).

Tie-break à sens unique

Malgré des débats plus équilibrés, Javier Gonzalez montrait à nouveau l'exemple sur le troisième set en gagnant des points précieux et en servant Palacios et Faure, attaquants totalement

retrouvés. Face à des Tourangeaux en perte de réussite, au service mais surtout sur leurs blocs défensifs, Le Goff finissait à nouveau le travail en deux sets (25-21).

Inarrêtable en milieu de quatrième set, Le Goff, encore lui, permettait au MHSC-VB de mettre les siens sur la bonne voie. Avant que la tendance s'inverse soudainement et qu'une diagonale *out* de Palacios ne prolonge la rencontre jusqu'au tie-break (23-25). Un tie-break finalement à sens unique en faveur des Montpelliérains (15-9) qui tenaient leur exploit. La meilleure des réponses, aussi.

À CHAUD

Javier Gonzalez, capitaine MHSC-VB : « Un super état d'esprit »

RÉACTION « Après les deux derniers matches lors desquels on n'avait pas bien joué, c'était important qu'on montre un autre état d'esprit aujourd'hui (dimanche). Je suis très content de la victoire, on a bien joué mais c'est surtout l'état d'esprit qui était super. On a des supers joueurs, et je suis confiant pour la suite. »